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CORREIO DO POVO
Jogos Regionais retornam em

novo formato

A instalação de uma 
câmera-teste de mo-
nitoramento na rua 
XV de Novembro, em 

frente à sede da As-
sociação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Guaçu (Acimg), foi o 

primeiro passo para 
a implementação da 
primeira Muralha Di-
gital da cidade. A pri-

meira etapa do projeto 
prevê a instalação de 
42 câmeras de moni-
toramento.

Os Jogos Regionais 
do Estado de São Pau-
lo voltam a ser reali-
zados em 2022 após 
dois anos suspensos 
devido a pandemia 
da Covid-19, mas em 
formato diferente do 
habitual. Nada de 
sede única e dispu-
tas num único mês. 
Agora, as competi-
ções acontecerão em 
vários municípios. 
Mogi Guaçu confir-
mou a participação 

em 16 modalidades: 
damas, atletismo, 
basquetebol, bocha, 
capoeira, ciclismo, 
futebol de campo, 
futsal, judô, malha, 
natação, taekwondo, 
tênis de campo, tê-
nis de mesa, vôlei de 
praia e xadrez.
As competições de 
tênis de campo acon-
tecerão neste final 
de semana - sábado 
(2) e domingo (3), no 
Cerâmica Clube. 

Pré-candidato ao Governo 
de São Paulo participa de 
encontro em Mogi Guaçu

Método não
destrutivo gera 

benefícios para o 
consumidor e o 
meio ambiente

Nova lei garante tecnologia 
5G em Mogi Guaçu

O pré-candidato a go-
vernador de São Pau-
lo, Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), es-
teve em Mogi Guaçu 
na quarta-feira (29), 

onde participou de 
encontro com empre-
sários na Associação 
Comercial e Indus-
trial de Mogi Guaçu 
(Acimg). 

Pág 3
Pág 2 

Aulão Junino movimenta
a Praça Rui Barbosa

Pág 3

Sanquim recorre aos
vereadores para manter 

projetos educativos

Prefeitura inicia implantação do
sistema da Muralha Digital

A Associação San-
quim é uma entidade 
voluntária que existe 
há 10 anos no Mu-
nicípio, oferecendo 
cursinho pré-vestibu-
lar para estudantes 
de famílias de baixa 
renda se prepararem 
melhor para os prin-

cipais vestibulares 
de universidades pú-
blicas. No entanto, 
ela carece de ajuda 
para manter as portas 
abertas. Foi com essa 
finalidade que repre-
sentantes da associa-
ção recorreram à Câ-
mara Municipal. Pág 4
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Pedido antigo de moradores, ruas 
do Guaçu Parque Real terão asfalto

Linha urbana atenderá
universitários da Faculdade 

Franco Montoro

Quem mora no Gua-
çu Parque Real co-
nhece de perto os 
transtornos que as 
vias sem asfalto do 
bairro causam to-
dos os dias. Por ali, 
moradores convivem 
há anos com poei-
ra em períodos de 

estiagem e lama em 
dias de chuva. Ten-
do apenas parte das 
ruas do bairro pavi-
mentadas, o senti-
mento de indignação 
era parte da rotina 
de dezenas de famí-
lias que vivem no lo-
cal sem a devida in-

fraestrutura.
O pedido por melho-
rias é antigo. E a tão 
aguardada boa no-
tícia chegou a quem 
reside na Rua Ân-
gelo Armani de Oli-
veira e na Travessa 
Clarice Cardoso. A 
Secretaria Municipal 

de Obras e Mobilida-
de iniciou a execu-
ção de nivelamento 
e compactação de 
solo para implemen-
tação de estrutura 
urbana nas duas vias 
do bairro. O asfalto 
novo é parte de pro-
cesso licitatório que 

prevê investimento 
de R$ 598 mil, fru-
to de convênio com 
o Governo do Estado 
intermediado pelo 
deputado estadual 
Cauê Macris, atual 
secretário de Estado 
da Casa Civil.
“Chegamos à marca 

de 30 ruas recape-
adas ou pavimen-
tadas, com asfalto 
novo já garantido 
para outras 70 vias 
a partir de investi-
mentos que conquis-
tamos com apoio do 
governador Rodrigo 
Garcia. Serão, por-
tanto, mais de 100 
ruas contempladas 
em apenas dois anos 
de trabalho”, desta-
cou o prefeito Ro-
drigo Falsetti (Ci-
dadania). “Um feito 
inédito que, em pou-
co tempo, supera o 
que foi feito nos úl-
timos 10 anos aqui 
no Guaçu. E é só o 
começo”.
Alexandre Ambrozi-
ni tem comércio num 
dos endereços be-
neficiados por esse 
trabalho. Para ele, a 
melhoria é bem-vin-
da depois de uma 
longa espera. “Nos-
sa, é tudo de bom 
essa pavimentação. 
E a gente não vai 
mais conviver com a 
poeira ou com o bar-
ro. Depois de muita 
espera e vários abai-
xo-assinados, essa 
obra está acontecen-
do”, comentou.
A previsão da Secre-
taria é que as obras 
sejam concluídas já 
nos próximos meses.

A partir do dia 1º 
de agosto, a Expres-
so Fênix irá dispo-
nibilizar uma linha 
do transporte cole-
tivo e urbano para 
os universitários da 
Faculdade Munici-
pal Professor Fran-
co Montoro. A no-
vidade atende a um 
pedido da direção 
da instituição de en-
sino, localizada na 
Cachoeira de Cima.
“Nós fizemos um 
levantamento jun-
to aos nossos estu-

dantes e verifica-
mos que existe uma 
demanda para o 
transporte urbano 
e fizemos contato 
com a Secretaria de 
Obras e Mobilida-
de, que conseguiu 
junto à empresa dis-
ponibilizar essa li-
nha exclusiva, pela 
primeira vez, para 
a Franco Montoro”, 
comentou o diretor 
da instituição Paulo 
Roberto Alves Pe-
reira.
São três horários 

com saída do Ter-
minal do Parque dos 
Ingás: 6h40, 12h20 
e 18h40 para atendi-
mentos de todos os 
turnos da Faculdade 
Municipal. O último 
horário saindo do 
campus será 22h45. 
Os universitários 
com carteirinha da 
empresa serão be-
neficiados com o 
sistema integração, 
sendo possível em-
barcar em dois ôni-
bus pagando apenas 
uma passagem

Cidade

Execução de trabalho por 
MND gera benefícios para

o consumidor

O novo método utili-
zado pelo Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
gotos (SAAE) de Mogi 
Mirim para
a execução de ligações 
de água tem trazido 
vários benefícios para 
o meio ambiente e
economia para os usu-
ários.
Conhecido como MND 
(método não destruti-
vo), o trabalho consis-
te na perfuração hori-
zontal
direcionada do solo 

para passagem da tu-
bulação, eliminando a 
necessidade de escava-
ção de
valas a céu aberto du-
rante o processo. Além 
de agilizar a execução 
do trabalho e minimi-
zar os
danos ao ambiente, o 
método também repre-
senta economia para o 
usuário, reduzindo o 
valor
a ser pago por metro 
quadrado de pavimen-
to asfáltico que deixou 

de ser rompido.
O trabalho com o “tatu” 
tem sido realizado so-
mente para executar 
novas ligações de água,
cuja tubulação do ra-
mal tem diâmetro 
compatível com a pon-
teira do equipamento. 
Antes da
sua utilização, os ser-
vidores realizam um 
levantando das condi-
ções do solo, visando 
minimizar
o risco de imprevistos 
durante sua execução.

Prefeitura iniciou a execução de nivelamento e compactação de solo para implementação de estrutura urbana 
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Nova lei garante tecnologia 5G
em Mogi Guaçu

Provedores locais de internet poderão se tornar escassos, pois o 5G consegue entregar qualidade de internet no
mesmo patamar de fibra ótica

Aulão Junino movimenta
a Praça Rui Barbosa

 A Câmara aprovou 
na sessão de segun-
da-feira, 27 de junho, 
o Projeto de Lei nº 
85/2022, que dispõe 
sobre o procedimen-
to para a instalação 

de infraestrutura de 
suporte para Esta-
ção Transmissora de 
Radiocomunicação 
(ETR, ETR Móvel e 
ETR Pequeno Porte) 
em Mogi Guaçu. A 

autorização foi con-
cedida pela Agência 
Nacional de Teleco-
municações (Anatel) 
nos termos da legis-
lação federal vigente. 
O projeto é de autoria 

do prefeito Rodrigo 
Falsetti com a parti-
cipação da vereadora 
Lili Chiarelli.
O secretário muni-
cipal de Tecnologia, 
Josimar Araujo Bor-
ges Cerqueira, contou 
que a nova lei vai per-
mitir que Mogi Guaçu 
possa suportar estru-
turas de transmissão 
de tecnologia 5G. “O 
termo 5G é utilizado 
para a quinta geração 
de telefonia móvel, 
sendo a evolução das 
anteriores 3G e 4G”, 
disse.
As diferenças do 5G 
para as demais gera-
ções são a altíssima 
velocidade de down-
load e upload (1Gbps 
a 10Gbps), que, no 
mínimo, deve ser 
quase 10 vezes mais 
rápido que o 4G; bai-
xa latência que ga-
rante um tempo de 
resposta idêntico a 
internet cabeada e 
maior quantidade de 

equipamentos simul-
tâneos conectados 
por antena de trans-
missão.
“Uma das grandes 
promessas do 5G 
para os próximos 
anos é uma maior co-
bertura de internet 
para a zona rural que 
hoje dispõe de pou-
cas opções e na gran-
de maioria todas são 
insuficientes no que-
sito de velocidade e 
qualidade de sinal”, 
falou.
Josimar Cerqueira 
explicou que prove-
dores locais de inter-
net poderão se tornar 
escassos, pois o 5G 
consegue entregar 
qualidade de internet 
no mesmo patamar 
de fibra ótica e com 
custo inferior. “Outra 
vantagem é a amplia-
ção de tecnologias de 
Internet das Coisas 
(IoT), assim como o 
4G popularizou o uso 
de aplicativos como 

iFood, Uber, Insta-
gram e WhatsApp. O 
5G promete sem dú-
vidas alterar a per-
cepção e balançar o 
mercado nesse se-
tor”, comentou.
No entanto, como é 
uma tecnologia que 
pode trabalhar com 
frequências de trans-
missão de até 27Ghz 
para garantir essa 
qualidade, foi neces-
sário criar essa le-
gislação que desbu-
rocratiza e permite 
que as operadoras 
possam instalar essas 
antenas em postes, 
prédios, comércios e 
festas. “Trata-se de 
mais um passo para 
a transformação de 
Mogi Guaçu em uma 
cidade
inteligente. Assim, o 
objetivo é viabilizar 
parcerias na busca de 
melhorar a vida dos 
cidadãos com o uso 
das redes de alta ve-
locidade”, concluiu.

Para encerrar o mês 
de junho em clima 
festivo, o Instituto 
Barrichello, atra-
vés do Projeto Vi-
ver Melhor, propôs 
um aulão junino, na 
terça-feira (28) pela 
manhã, na Praça Rui 
Barbosa, no Centro 
de Mogi Mirim.

A ação foi planeja-
da pela Prefeitura,  
por meio da Coor-
denadoria do Idoso, 
em parceria com o 
Conselho Municipal 

do Direito da Pes-
soa Idosa e o apoio 
da ACIMM (Asso-
ciação Comercial e 
Industrial de Mogi 
Mirim), da Casa dos 
Conselhos e do Fun-
do Social.

Durante pouco mais 
de uma hora, cerca 
de 40 idosos parti-
ciparam do aulão em 
clima de festa juni-
na. “É uma aula com-
pleta que contempla 
o desenvolvimento 
neuromotor, a força, 

a parte cardiorres-
piratória e o alon-
gamento. Tudo para 
garantir a mobilida-
de e a qualidade de 
vida que os idosos 
tanto precisam”, re-
latou a professora 
Yvi Freitas Sbegue.

O prefeito Paulo 
de Oliveira e Silva 
(PDT) esteve na Pra-
ça Rui Barbosa logo 
cedo para prestigiar 
e incentivar a prá-
tica esportiva pelos 
idosos.

O PAT (Posto de Aten-
dimento ao Trabalha-
dor (PAT) de Mogi 
Guaçu começou a aten-
der na terça-feira (28), 
os 240 selecionados do 
Programa Bolsa Traba-
lho. Os candidatos es-
colhidos devem compa-
recer na sede do PAT, 
localizada na Rua São 
José, 49, Vila Júlia, até 
o dia 13 de julho, uma 
quarta-feira, no horá-
rio das 8h00 às 10h30 
e das 13h00 às 15h30.
No ato da assinatura 
do Termo de Adesão ao 
programa, os seleciona-
dos devem apresentar 
os seguintes documen-
tos: RG, CPF, carteira 
de trabalho (CTPS) e 
comprovante de en-
dereço. Quem possuir 
carteira de trabalho di-

gital, deve fazer down-
load e imprimir.
“É importante destacar 
que o não compareci-
mento dentro do perí-
odo estipulado acarre-
tará na desclassificação 
do candidato, não sen-
do possível, assim, in-
tegrar no programa”, 
explicou a coordenado-
ra do PAT, Andreia An-
dreazi.
O objetivo do programa 
é oferecer renda e qua-
lificação profissional 
para as pessoas em situ-
ação de vulnerabilida-
de. Pelo programa es-
tadual, os beneficiários 
recebem bolsa-auxílio 
de R$ 540 por mês, du-
rante cinco meses. Eles 
também participam de 
curso de qualificação, 
que são oferecidos pela 

Universidade Virtual 
do Estado de São Paulo 
(Univesp), com dura-
ção de 80 horas.

Em contrapartida, os 
selecionados executam 
serviços administrati-
vos ou de zeladoria em 
órgãos públicos mu-
nicipais quatro horas 
diárias, cinco dias por 
semana, pelo período 
de 150 dias.
“É um programa esta-
dual em parceria com 
a Prefeitura que tem 
ajudado quem está de-
sempregado. Assim, os 
beneficiados atuam em 
diversos setores da Pre-
feitura, como limpeza 
pública e área adminis-
trativa nas Secretarias 
Municipais”, comentou 
Andreia Andreazi.

240 selecionados para 
o Bolsa Trabalho devem  
apresentar documentos 

até o dia 13 de julho
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Câmara aprova convênio 
para aquisição de

próteses ortopédicas

20 novos cargos
comissionados são

criados pela Prefeitura
de Mogi Guaçu

Associação Sanquim 
pede ajuda financeira
para manter projetos

educativosA Câmara Municipal de 
Mogi Mirim aprovou na 
noite de segunda-feira 
(27), durante sessão or-
dinária, o Projeto de Lei 
que autoriza a Prefeitura 
a firmar convênio com a 
Santa Casa de Misericór-
dia de Mogi Guaçu. Este 
convênio tem como ob-
jetivo a aquisição de pró-
teses ortopédicas para 
pacientes que aguardam 
por cirurgias de Ortope-
dia de Alta Complexidade 
pelo SUS (Sistema Único 
de Saúde), reduzindo a 
fila de espera por essas 

intervenções cirúrgicas 
que podem reduzir o so-
frimento e melhorar a 
qualidade de vida dos pa-
cientes.
O valor pactuado no con-
vênio é de R$ 367.671,00, 
sendo que parte conside-
rável desse custo, no total 
de R$ 141.537,09, virá de 
emendas impositivas das 
vereadoras Lúcia Ferrei-
ra Tenório (Cidadania) e 
Joelma Franco da Cunha 
(PTB). “Hoje temos uma 
fila gigantesca de pacien-
tes ortopédicos que pre-
cisam dessa cirurgia. São 

mais de 200 atualmente. 
Eu espero poder ver essas 
cirurgias realizadas em 
breve”, comentou Lúcia 
Tenório.
A vereadora Joelma 
Franco completou que o 
fato de o convênio ser re-
alizado na Santa Casa de 
Mogi Guaçu - referência 
nas cirurgias ortopédi-
cas - não impede a fisca-
lização dos recursos. “Sa-
bemos da importância 
dessas cirurgias para as 
pessoas da nossa cidade 
e vamos acompanhar”, 
pontuou.

Vinte novos cargos em 
comissão foram criados 
pela Prefeitura. Projeto 
de lei nesse sentido, de 
autoria do prefeito Rodri-
go Falsetti (Cidadania), 
foi aprovado pela Câma-
ra Municipal na sessão 
de segunda-feira (27). A 
Administração Municipal 
garante que os novos car-
gos não gerarão custos ao 

município, pois no final de 
2021 houve um corte de 
146 cargos em autarquias 
municipais.
Com os novos cargos adi-
cionados ao quadro da 
Prefeitura, a Administra-
ção Municipal passa a ter 
50 cargos de Assessor I e 
50 de Assessor II. Com a 
criação dos cargos, o pre-
feito Rodrigo Falsetti já 

começou a integrar no-
vos componentes em sua 
equipe.
A mais recente nomea-
ção foi de Eliete de Souza 
Borges para o cargo de As-
sessor I. Eliete esteve pre-
sente como terceira vere-
adora na Câmara durante 
trinta dias como suplente 
do vereador Fernandinho 
Marcondes (MDB). 

Representantes da Asso-
ciação Sanquim, entida-
de voluntária que existe 
há 10 anos no Municí-
pio, estiveram na sessão 
da Câmara de Mogi Mi-
rim na segunda-feira 
(27) para apresentar aos 
vereadores os projetos 
desenvolvidos e solicitar 
ajuda no recebimento 
de recursos financeiros 
para manter as ativi-
dades de cunho educa-
cional e que tem como 
público principal os es-
tudantes de baixa renda.
Este ano, por exemplo, 
foram abertas mais de 
100 vagas do cursinho 
pré-vestibular à noite 
e aos sábados para es-
tudantes de famílias de 
baixa renda se prepa-
rarem melhor para os 
principais vestibulares 
de universidades públi-
cas, da Fatec e também 
o Enem.
Ao todo, já foram mais 
de 2 mil alunos atendi-
dos durante a década de 
existência da Sanquim. 
A associação conquis-
tou avanços ao longo 
desse tempo, como a au-
torização da Secretaria 
Estadual de Educação 
para abertura do Colégio 
Sanquim, que hoje con-
ta com alunos do Ensino 
Médio matriculados.
Apesar dos avanços, se-
gundo os professores 
Newton Alfredo Maga-
lhães e Roberto Maga-
lhães, o Sanquim ainda 

luta para manter as por-
tas abertas. Por isso, a 
entidade busca 20 pes-
soas que possam apa-
drinhar os seus alunos, 
contribuindo com R$ 
200 mensais durante 
7 meses. Com esse di-
nheiro, a entidade con-
seguirá manter suas ati-
vidades do Colégio e do 
pré-vestibular até o fim 
do ano.
Os representantes tam-
bém falaram sobre 
o Curso Gratuito de 
Formação Cultural e 
Emocional através da 
História da Arte. A for-
malização deste projeto 
foi publicada no Diário 
Oficial da União na edi-
ção de 11 de janeiro de 
2022 e prevê a arrecada-
ção por meio da Lei Rou-
anet de R$ 191.892,28.
O programa tem como 
missão oferecer uma 
abordagem prazerosa 
da arte e inclui visitas a 
museus importantes do 

País, tendo como pú-
blico-alvo os professo-
res, especialmente os da 
rede pública.
Contudo, até o momen-
to, nenhum centavo foi 
captado para o proje-
to, sendo que nenhuma 
empresa acenou com a 
possibilidade de desti-
nar recursos por meio 
da Lei Rouanet. “Pedi-
mos o apoio de vocês, 
Vereadores, para que 
consigamos alcançar a 
realização desse proje-
to”, afirmou o professor 
João Pedro Ricaldis.
Ao final da explanação, 
vários vereadores se 
comprometeram com a 
destinação de emendas 
impositivas em 2023 e 
também em colaborar 
de outras maneiras para 
que a entidade consiga 
os recursos financeiros 
suficientes para se man-
ter e para aumentar o 
número de alunos bene-
ficiados.

Tarcísio apresenta plano para
geração de emprego no Estado

O pré-candidato a go-
vernador do Estado de 
São Paulo, Tarcísio de 
Freitas (Republicanos), 
participou na manhã 
de quarta-feira (29) de 
um encontro com em-
presários e autoridades 
no auditório da Acimg 
(Associação Comercial 
e Industrial de Mogi 

Guaçu). Na pauta, a 
apresentação do plano, 
caso seja eleito, para 
retomar o desenvolvi-
mento econômico do 
principal estado da fe-
deração.
Acompanhado de Gui-
lherme Afif Domingos, 
que deixou recente-
mente o cargo de asses-

sor especial do minis-
tro da Economia, Paulo 
Guedes, para coordenar 
a campanha do Repu-
blicano, Tarcísio falou 
por mais de uma hora. 
Disse que o Estado de 
São Paulo abriu mão do 
protagonismo de estado 
mais rico do país e que 
precisa recuperar esse 

status. “O Estado sofre 
com o esvaziamento 
de suas fronteiras, está 
perdendo negócios para 
outros estados e falta 
competitividade para 
atrair novas empresas”, 
lamentou.
Nesse cenário, seu 
plano de um eventu-
al governo é centrado 
na retomada da indus-
trialização e do desen-
volvimento do Estado, 
com foco na geração 
de emprego e renda. 
Para isso, sua proposta 
principal é atacar cinco 
alavancas primordiais 
para melhorar a econo-
mia paulista.
“Precisamos de oferta 
de energia, usar o gás 
como fonte. O governo 
federal tem investido 
em transporte e distri-
buição. Podemos usar o 
lixo como fonte de ener-
gia, com potencial para 
o ciclo da cana. Falta é 
incentivo. E para a de-
sigualdade regional, 
enfrentamos com in-
centivo regional”, disse.

Outro ponto destacado 
por Tarcísio é a oferta 
de crédito para os pe-
quenos e microempre-
endedores. “Nem sem-
pre o crédito chega para 
os pequenos. São Paulo 
tem uma ferramenta 
que é o Desenvolve SP. 
Mas, não pode chegar 
caro e a curto prazo. Te-
mos que atacar os pra-
zos e as taxas de juros. 
O crédito é uma alavan-
ca chave para o empre-
endedorismo”, frisou.
A reforma tributária 
também é outra fer-
ramenta de mudança. 
Segundo Tarcísio, a 
proposta é substituir 
por um imposto único 
de valor agregado. “A 
gente perde em arre-
cadação num primei-
ro momento, mas de-
pois ganha trazendo 
novos negócios. Para 
ser agressivo, é preciso 
baixar a alíquota. Tem 
margem para isso. A 
devolução programada 
dos créditos do ICMS 
vai gerar investimen-

tos”, apontou.
Investir em infraestru-
tura também está em 
plano de governo. Para 
ele, é preciso recupe-
rar a malha ferroviária 
de carga e passageiros, 
além de atuar na avia-
ção regional e na me-
lhoria das rodovias. 
“Não iremos prorrogar 
as concessões das estra-
das. Vamos fazer novas 
licitações para ampliar 
os investimentos e re-
duzir as tarifas de pe-
dágio”, adiantou.
A última das alavancas 
é a capacitação profis-
sional. Tarcísio defen-
de a oferta de ensino 
técnico e profissionali-
zante customizado, ou 
seja, que seja estrutura-
do para atender a voca-
ção das empresas. “Dar 
ferramentas para que 
os estudantes sejam 
absorvidos pelo merca-
do”, destacou. “Temos 
que dar vigor para a 
nossa economia, para 
que o emprego volte 
com força”, enfatizou.

Pré-candidato a governador participou de encontro com empresários na sede da Acimg, em Mogi Guaçu
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Na sexta-feira (24), 
uma câmera-teste 
de monitoramen-
to foi instalada na 

Rua XV de Novem-
bro, em frente à 
sede da Associação 
Comercial e Indus-

trial de Mogi Guaçu 
(Acimg). O equipa-
mento é da empre-
sa Consórcio Mogi 
Guaçu Mais Segura, 
única participante 
do processo licita-
tório em andamento 
para implementação 
da primeira Muralha 
Digital da cidade.

A concorrência foi 
aberta no último 
dia 20, com valor de 
contrato estimado 
em R$ 2,1 milhões. 

A primeira etapa 
do projeto prevê a 
instalação de 42 câ-
meras de monitora-
mento. Cumprindo 
o que prevê o edital, 
a empresa foi convo-
cada para fazer de-
monstração técnica 
e, após essa etapa, o 
processo de contra-
tação poderá seguir, 
respeitados os cro-
nogramas estipula-
dos. O equipamento 
de teste, então, foi 
instalado na região 

central.
A Muralha Digital é 
um sistema de mo-
nitoramento inte-
ligente que visa a 
identificação de ve-
ículos irregulares e 
o controle de ativi-
dades nos espaços 
supervisionados em 
tempo real, ofere-
cendo mais segu-
rança à população e 
mais ferramentas de 
combate à crimina-
lidade.
As câmeras permiti-

rão leitura instantâ-
nea de placas de veí-
culos, identificando 
a u t o m a t i c a m e n t e , 
por exemplo, a pas-
sagem de carros 
roubados, clonados 
e outras irregulari-
dades. As câmeras 
serão instaladas em 
pontos estratégicos, 
como entradas e sa-
ídas do município, 
principais avenidas 
e pontos de maior 
movimentação de 
pessoas.

A Secretaria Munici-
pal de Cultura confir-
mou que Mogi Guaçu 
foi contemplada com o 
Cine Renovias, que é o 
projeto que disponibi-
liza cinema itinerante 
com exibições gratui-
tas de filmes com in-
fraestrutura completa 
aos moradores. O Cine 
Renovias é um projeto 
aprovado pela Secre-
taria Especial da Cul-
tura e viabilizado pela 
Lei de Incentivo à Cul-
tura, a Lei Rouanet.
Mogi Guaçu receberá 

o caminhão do projeto 
nos dias 4 e 5 de ju-
lho no estacionamen-
to do Centro Cultural, 
a partir das 18h30. O 
cinema móvel preten-
de alcançar o público 
com pouco acesso a 
atividades culturais. 
Ao chegar no local de 
destino, as laterais do 
caminhão se expan-
dem, transformando-
-o em uma verdadeira 
sala de cinema, com 
telão, climatização, 
poltronas para aco-
modar até 91 pessoas 

por sessão, além de 
pipoqueira, máquina 
de refrigerante e ba-
nheiros.
Nas sessões da próxi-
ma semana serão exi-
bidos os filmes: Ju-
rassic World: Reino 
Ameaçado, no dia 4, e 
Star Trek: Sem Fron-
teiras, no dia 5. Em 
todas as sessões, os 
convidados ganham 
pipoca e refrigerante. 
É necessária a retira-
da antecipada do in-
gresso no próprio ca-
minhão.

Por meio do programa 
100% Esporte Para Todos 
da Secretaria de Esporte, 
Lazer e Juventude do Go-
verno do Estado de São 
Paulo, Mogi Guaçu con-
quistou uma areninha es-
portiva, uma academia ao 
ar livre, além de uma pis-
ta de skate e a revitaliza-
ção do piso e novos equi-
pamentos para a quadra 
poliesportiva do ginásio 
municipal Carlos Nelson 
Bueno, o Furno, no Par-
que Cidade Nova.
A notícia foi anunciada 
durante encontro do se-
cretário estadual de Es-
porte, Thiago Martins Mi-
lhim, com o vice-prefeito 
Major Marcos Tuckuman-
tel, com o secretário mu-
nicipal de Esporte e Lazer, 
Raphael de Godoy Loca-
telli e o vereador Amaraí 
de Oliveira Gomes, o Pe-

zão, um dos responsáveis 
pela conquista das novas 
praças de esportes para a 
cidade. O encontro acon-
teceu na quarta-feira (22), 
na sede da pasta estadual, 
em São Paulo.
“Agradeço ao nobre vere-
ador Amarai Pezão pela 
intermediação através da 
deputada federal Rena-
ta Abreu, ao secretário 
municipal de esportes 
Raphael Locatelli e ao se-
cretário Estadual de Es-
portes. Vamos em frente 
e sempre unidos por uma 
Mogi Guaçu cada vez me-
lhor”, ressaltou o vice-
-prefeito.
“O programa 100% Es-
porte Para Todos tem 
como objetivo promover 
o aumento da infraes-
trutura e equipamentos 
esportivos municipais, 
adequados ao fomento do 

esporte, lazer e recreação 
para a população do Esta-
do de São Paulo, propor-
cionando inclusão e en-
tretenimento”, explicou o 
secretário municipal.
Duas regiões de Mogi 
Guaçu serão contempla-
das com os novos espaços 
esportivos. A primeira é 
destinada para a popula-
ção do Distrito de Mar-
tinho Prado Júnior, que 
receberá a areninha es-
portiva com campo de fu-
tebol society e quadra de 
basquete 3x3. Já os mora-
dores do Jardim Pantanal 
serão beneficiados com 
uma academia ao ar livre 
e uma pista de skate.
“A construção destes no-
vos espaços está prevista 
para começar dentro de 
um prazo de 60 dias. Com 
eles, será possível oferecer 
mais opção de lazer para a 
população das regiões de 
Martinho Prado e Jardim 
Pantanal”, comentou Ra-
phael Locatelli, que refor-
çou que a revitalização do 
piso da quadra do Furno 
estará em breve concluí-
da. “Terminada essa eta-
pa, os equipamentos es-
portivos da quadra serão 
instalados com a coloca-
ção de novas cestas e ta-
belas de basquete, postes 
e rede de vôlei”, disse.

Cidade

Câmera-teste de monitoramento é instalada 
na rua XV de Novembro

Centro Cultural de Mogi 
Guaçu recebe sessões 

gratuitas de cinema

Mogi Guaçu conquista 
novos equipamentos 
e espaços esportivos 

junto ao Governo
Estadual

Oferta de exames clínicos especializados de média complexidade será expandida Equipamento permite leitura
instantânea de placas de veículos, identificando, a passagem de carros roubados
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4ª dose da vacina contra Covid-19 em 
adultos  acima de 40 anos a partir 

deste sábado
Para receber a imunização é necessário um intervalo de, no mínimo, quatro meses da última dose

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Mogi 
Guaçu inicia neste sá-
bado (2), a aplicação 
da 4ª dose de reforço 
contra a Covid-19 em 
adultos acima dos 40 
anos. Para receber a 
imunização é necessá-
rio um intervalo de, no 
mínimo, quatro meses 
da última dose.  Para 
se vacinar, os cidadãos 

devem comparecer na 
unidade de saúde e 
apresentar documento 
com foto e carteira de 
esquema vacinal con-
tra a doença.
A vacinação será das 
8h00 às 15h00 nas 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) do
Ypê II, Ypê Pinheiro, 
Zona Norte, Zanibo-
ni I, Hermínio Bue-

no e Centro-Oeste. Já 
nas UBSs de Martinho 
Prado e Chácaras Al-
voradas a imunização 
ocorrerá das 8h00 às 
13h00.
Pessoas dessa idade 
que se encontram aca-
madas também serão 
imunizadas. Para isso, 
familiares ou respon-
sáveis deverão procu-
rar a unidade de saúde 

mais próxima de sua 
residência para infor-
mar nome completo, 
idade e endereço para 
o agendamento da va-
cina.
Também no sábado 
continua a imunização 
da 5ª dose contra a Co-
vid-19 em pessoas imu-
nossuprimidas a partir 
de 50 anos de idade. Os 
indivíduos deste grupo 

devem comparecer nos 
postinhos de saúde e 
apresentar documento 
com foto, carteira de 
vacinação e atestado 
médico comprovando 
a imunossupressão.
A campanha também 
será para a 4ª dose em 
indivíduos com idade a 
partir de 50 anos e dos 
profissionais de saúde, 
além da livre demanda 

em adultos e crianças a 
partir de 5 anos. Esta-
rão disponíveis 1ª, 2ª 
e 3ª doses. A 1ª dose 
é destinada a qualquer 
pessoa com mais de 12 
anos e a 2ª dose para 
quem está com o com-
plemento em atraso. Já 
a 3ª dose é para quem 
já tomou a 2ª dose há 
quatro meses e a partir 
dos 12 anos.

Covid-19: Saúde registra baixo índice
de vacinação no sábado

Mogi Guaçu e Pinhal firmam Termo de 
Cooperação para ações integradas das 

Guardas Civis Municipais

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Mogi 
Guaçu aplicou 1.608 
doses de vacina con-
tra a Covid-19 duran-
te ação realizada no 
último sábado (25). 
Neste dia, o público 
alvo foi o de pessoas 
i m u n o s s u p r i m i d a s 
a partir de 50 anos 
de idade. Também 
aconteceu a imuni-
zação da 4ª dose em 
indivíduos com idade 
a partir de 50 anos e 
dos profissionais de 
saúde, além da livre 

demanda em adultos 
e crianças a partir de 
5 anos.
A enfermeira da Vigi-
lância Epidemiológi-
ca (VE) de Mogi Gua-
çu, Tathiana Póvoa 
de Faria, comentou 
que a baixa adesão 
na vacinação contra 
a Covid-19 tem preo-
cupado as equipes da 
Secretaria Municipal 
de Saúde. “O índice 
registrado na ação de 
sábado ficou abaixo 
das expectativas de 
imunização contra a 

doença nestegrupo, 
assim como, de for-
ma geral”,
disse. Tathiana des-
tacou ainda que “as 
pessoas não estão 
completando o es-
quema vacinal de 
cobertura contra a 
doença e, isso, aca-
ba tornando-se um 
complicador, uma 
vez que o vírus con-
tinua circulando e 
atuante causando 
internações, quando 
não pior com casos 
de óbitos”.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti (Cidadania)
recebeu na manhã 
de quinta-feira (23), 
a prefeita de Espíri-
to Santo do Pinhal, 
Cristina Brandão, 
para assinatura do 
Termo de Coopera-

ção Técnica voltado 
à implementação de 
ações integradas en-
tre as Guardas Civis 
Municipais (GCM).
A medida tem por 
objetivo possibilitar 
a realização de ações 
de prevenção primá-

ria da violência e a 
proteção do patrimô-
nio ecológico, histó-
rico, cultural, arqui-
tetônico e ambiental 
dos municípios por 
meio do trabalho de 
policiamento das 
Guardas em áreas de 

interesse comum.
“Temos uma Guarda 
atuante e temos feito 
gestão para aprimo-
rá-la e equipá-la cada 
vez mais, colocando 
nossos projetos em 
prática. Entre eles, 
o início do monito-
ramento e também 
a realização de um 
concurso público”, 
comentou o prefeito 
Falsetti.
Participaram do en-
contro também o se-
cretário municipal de 
Segurança de Mogi 
Guaçu, Paulo Henri-
que da Silva Gomes, 
o comandante da 
GCM guaçuana, Elzio 
Romualdo, e o secre-
tário da pasta em Pi-
nhal, Joaquim Leme, 
além de guardas ci-
vis.
“Esse convênio tem 
sido discutido há 12 
anos e fico feliz de 

estar presenciando 
esse momento, por-
que essa cooperação 
entre os municípios 
vai trazer um avan-
ço muito grande para 
todas as cidades. Na 
verdade, ele oficializa 
um trabalho que já é 
feito e que será refor-
çado sem custo para 
os municípios com 
troca de experiência, 
de tecnologia e de 
informação”, ressal-
tou Gomes ao infor-
mar que operações 
em conjunto serão 
colocadas em práti-
ca, principalmente 
visando a Zona Rural 
dos municípios.
Além das ações de po-
liciamento, as Guar-
das Civis Municipais 
poderão ministrar 
aos servidores, de 
maneira comparti-
lhada, cursos de for-
mação e aperfeiçoa-

mento profissional 
baseados na Matriz 
Curricular Nacional 
para Guardas Civis. 
“Para nós esse convê-
nio é da maior impor-
tância. Conseguimos 
alguns avanços na 
nossa Guarda Muni-
cipal e vamos avan-
çar ainda mais e te-
nho certeza que essa 
parceria com Mogi 
Guaçu será benéfica 
e nos ajudará muito”, 
enfatizou a prefeita 
de Pinhal.
Segundo o prefeito 
guaçuano, a meta, a 
partir desse primeiro 
passo, é que a parce-
ria seja estendida “a 
outras cidades que 
fazem limite com a 
nossa”.  “É uma im-
portante iniciativa 
voltada ao fortaleci-
mento da segurança 
pública em toda a re-
gião”.
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Mogi Guaçu será 
uma das sedes do 
64º Jogos Regio-
nais do Estado de 
São Paulo, que volta 
a ser realizado após 
dois anos suspensos 
devido a pandemia 
da Covid-19. O mu-
nicípio irá receber 
competições de tênis 
de campo, futebol de 
campo, malha, tênis 
de mesa e vôlei de 
praia. Ao todo, 40 
cidades participarão 
do evento que termi-
nará somente em ou-
tubro.

A cidade integra a 
4ª Região Esportiva 
(Campinas) da com-
petição organizada 
pela Secretaria de Es-
porte, Lazer e Juven-
tude do Governo do 
Estado de São Paulo. 
As demais cidades-
-sedes são America-
na, Arthur Nogueira, 
Atibaia, Bom Jesus 
dos Perdões, Casa 
Branca, Indaiatuba, 
Iracemápolis, Mo-
coca, Rio Claro, São 
João da Boa Vista, 
São José do Rio Par-
do, Tambaú e Var-

gem Grande do Sul.
O coordenador de 
eventos da Secreta-
ria Municipal de Es-
porte e Lazer (SEL), 
Antonio Carlos Bar-
bieri dos Santos, o 
Kalango, contou que 
os Jogos Regionais 
voltaram esse ano 
em um novo forma-
to. “Nesta edição de 
2022, não teremos 
uma cidade-sede e 
os atletas não ficarão 
alojados em escolas. 
O Governo Estadu-
al optou em realizar 
a competição desta 

forma por motivos 
de saúde pública e de 
precaução como me-
dida preventiva no 
combate ao corona-
vírus”, disse.
Mogi Guaçu confir-
mou a participação 
em 16 modalidades: 
damas, atletismo, 
basquetebol, bocha, 
capoeira, ciclismo, 
futebol de campo, 
futsal, judô, malha, 
natação, taekwondo, 
tênis de campo, tê-
nis de mesa, vôlei de 
praia e xadrez.
As competições de 

tênis de campo acon-
tecerão neste final 
de semana - sábado 
(2) e domingo (3), 
no Cerâmica Clube. 
As disputas do fute-
bol de campo serão 
realizadas nos dias 
10, 16 e 31 de julho, 
no Centro Esportivo 
Amaury Caveanha, 
no Distrito de Mar-
tinho Prado Júnior. 
As cidades inscritas 
na malha competi-
rão nos dias 22 e 23 
de julho, na Cancha 
de Malha, no Jardim 
Rosa Cruz; e na can-

cha do Centro Espor-
tivo Alcides Macena 
Maria (Pelezão), no 
Jardim Ypê II.
O tênis de mesa terá 
sua competição pre-
vista para os dias 
29, 30 e 31 de julho, 
no Centro Esporti-
vo Juscelino Kubis-
tchek (Ceresc), na 
Vila São Carlos. E o 
vôlei de praia será 
disputado no dia 20 
de agosto, na quadra 
de areia do Centro 
Esportivo Antonio 
Campano, no Jardim 
Bela ‘

Mogi Guaçu receberá 5 modalidades dos 
64º Jogos Regionais

Município receberá competições de tênis de campo, futebol de campo, malha, tênis de mesa e vôlei de praia
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Guaçuano é campeão
brasileiro de ciclismo JEESP 2022: estudantes 

guaçuanos participam de 
seletiva

Na sexta-feira (24), o 
ciclista guaçuano Fa-
bio Rodrigues Braga 
Junior, 14, sagrou-se 
campeão brasileiro da 
prova de resistência de 
estrada pela categoria 
infanto-juvenil. O títu-
lo veio durante o Cam-
peonato Brasileiro de 
Ciclismo, que aconte-
ceu em Palmas (TO). 
O evento foi organiza-
do pela Confederação 
Brasileira de Ciclismo 
(CBC).
Na prova de resistên-
cia, os ciclistas são se-
parados por categorias 
e todos iniciam a lar-
gada da prova juntos 
e, a partir disso, per-
correm o trajeto esti-
pulado para cada cate-
goria, sendo campeão 
o primeiro que cruzar 
a linha de chegada.  Na 
categoria infanto-juve-
nil o percurso foi de 52 
km.
O Campeonato Brasi-

leiro de Ciclismo foi 
disputado nas provas 
de contrarrelógio e 
resistência de estrada 
e em cinco categorias 
tanto no masculino 
quanto no feminino: 
infanto Juvenil (13 e 
14 anos); juvenil (15 e 
16 anos); júnior (17 e 
18 anos); sub-23 (19 
a 22 anos) e categoria 
elite.
Fabio Junior, que in-
tegra a equipe de ci-
clismo da Secretaria 
Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL), também 
ficou em 4º lugar na 
prova de contrarreló-
gio disputada na quin-
ta-feira (23). Nesta 
prova, o vencedor foi o 
ciclista que realizou a 
disputa no menor tem-
po dentro de sua cate-
goria.

Além dele, outros dois 
guaçuanos participa-
ram do campeonato 

nacional pela catego-
ria juvenil. Livia Edu-
arda Ribeiro Martins 
terminou a prova de 
contrarrelógio na 8ª 
colocação. Na disputa 
da prova de resistên-
cia, Livia Martins ficou 
em 9º lugar e o
atleta Octavio Augusto 
Ribeiro Martins na 13ª 
posição.
O técnico da equipe 
de ciclismo de Mogi 
Guaçu, Celso Lucas, 
comentou que foi im-
portante os guaçuanos 
participarem do Cam-
peonato Brasileiro de 
Ciclismo. “Os três pri-
meiros colocados de 
cada categoria, além de 
receberam a medalha 
de ouro, prata e bron-
ze, também ganham 
o direito de receber a 
bolsa atleta, que é uma 
ajuda financeira rece-
bida do Governo Fede-
ral durante o período 
12 meses”, contou.

Mogi Guaçu foi re-
presentada nos Jo-
gos Escolares do Es-
tado de São Paulo 
(JEESP) Paralímpico 
2022, que aconteceu 
entre os dias 6 e 15 de 
junho, no Centro Pa-
ralímpico Brasileiro. 
Mais de 300 alunos 
de 10 a 17 anos par-
ticiparam. A compe-
tição serviu como se-
letiva para compor a 
seleção Paulista que 
estará representando 
o Estado nas Para-
limpíadas Escolares 
2022, fase nacional, 
que acontece em se-
tembro.
A cidade foi repre-
sentada por cinco 
alunos das Escolas 
Municipais de Ensino 
Fundamental (Eme-
fs) Profº Geraldo 
Sorg e Antônio Gio-
vani Lanzi, além da 
escola estadual Profª 

Benedita Nair Xavier 
Vedovello na modali-
dade de atletismo. Os 
JEESP têm por ob-
jetivo promover por 
meio da prática es-
portiva a integração 
e o intercâmbio entre 
os alunos dos ensinos 
fundamental e médio 
das redes municipal, 
estadual e particu-
lar, além das Escolas 
Técnicas Estaduais e 
Federais em todo Es-
tado.
A competição visa fa-
vorecer a descoberta 
de novos talentos es-
portivos que possam 
ser indicados para 
integrar a delegação 
do Estado para as 
Paralimpíadas Esco-
lares – etapa nacio-
nal, para os Jogos 
Escolares Brasilei-
ros – JEB’s (CBDE) 
e Jogos da Juventude 
(COB), além de fo-

mentar o desporto e 
o paradesporto esco-
lar no Estado de São 
Paulo.
Mogi Guaçu será re-
presentada na fase 
regional escolar das 
Paralimpíadas que 
será realizado no pe-
ríodo de 5 a 10 de 
setembro pela Emef 
Profº Geraldo Sorg e 
pela escola estadual 
Profª Benedita Nair 
Xavier Vedovello.
Os alunos convoca-
dos da Emef Profº 
Geraldo Sorg são: 
Carlos Henrique Sil-
va
Márcio Júlio Araújo 
da Rocha. Os alunos 
convocados da esco-
la estadual Profª Be-
nedita Nair Xavier 
Vedovelo são: Axel 
Henrique Tristão dos 
Santos, Emily Vitória 
Montedioca e Emilly 
Vitória Santos.
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A Prefeitura de Mogi 
Mirim, junto à Se-
cretaria de Cultura e 
Turismo e COMTUR, 
realiza a 8ª edição do 
Passeio de 09 de Ju-
lho. Na programação 
estão previstas diver-
sas ações, em vários 
pontos da cidade de 
Mogi Mirim, e conta-
rá com atividades do 

grupo de escoteiros 
Encanto das Matas, 
exposição e apresen-
tação.
Todo o passeio será 
feito na Carreta Vip. 
O evento está previs-
to para acontecer das 
8h às 12h, e ao final 
o participante será 
convidado a perma-
necer e prestigiar o 

evento “Música na 
Praça”, promovido 
pela ACIMM. A en-
trada é gratuita, com 
retirada de ingresso 
antecipado no Cen-
tro Cultural de Mogi 
Mirim, a partir de 01 
de julho de 2022.
Informações podem 
ser obtidas pelo tele-
fone 3805-3125.

Nesta quarta-feira 
(15), alunos da Escola 
Estadual Maria Tere-
za de Jesus Paiva, do 
Residencial Jardim 
Floresta, participa-
ram da reabertura do 
Zoológico Municipal 
“Luiz Gonzaga Amoê-
do Campos” que após 
muitos anos fechado 
volta a realizar visi-
tas monitoradas no 
local com o objetivo 
de oferecer Educação 
Ambiental aos alunos 
das redes municipal, 

estadual e particular 
de ensino de Mogi 
Mirim. A reabertura 
com as visitas moni-
toradas faz parte das 
atividades da progra-
mação da Semana do 
Meio Ambiente; pro-
gramação esta execu-
tada pela secretaria 
de Meio Ambiente 
durante todo o mês 
de junho. Fora isto, 
vale ressaltar que a 
Educação Ambien-
tal também é feita 
em cumprimento ao 

Programa Municí-
pio VerdeAzul. Para 
realizar a visita aos 
animais e ao comple-
xo do zoológico, os 
alunos foram dividi-
dos em três turmas 
intituladas de sagui, 
jaguatirica e arara. 
Além disso, as crian-
ças receberam todas 
as orientações ne-
cessárias de compor-
tamento; tudo para 
contribuir ao máximo 
com o bem-estar dos 
animais que vivem 

no espaço como Lo-
bo-guará, Bugio, Ja-
caré e Tartaruga.Mo-
nitores da associação 
Mata Ciliar, entida-
de que tem convênio 
com a Prefeitura e 
que está a frente da 
ação, conduziram a 
visita dos alunos que 
ficaram no zoológico 
até o período da tarde 
participando de ou-
tras atividades além 
da visita aos animais 
e da obervação à na-
tureza.

A reabertura contou 
com a presença do se-
cretário municipal de 
Meio Ambiente Ober-
dan Quaglio que na 
recepção aos alunos 
ressaltou felicidade 
que estava sentindo 
em poder ver o espaço 
com atividades nova-
mente. “Esse retorno 
com visitas monito-
radas é um modelo de 
educação ambiental, 
o qual cada um de 
vocês vai entender o 
porque esses animais 

estão aqui, já que são 
animais que não po-
dem mais viver na 
natureza e que preci-
sam de cuidados, ou 
seja, eles não estão 
aqui simplesmente 
para exposição”, en-
fatizou.
As vereadoras Mara 
Choquetta e Luzia 
Cristina Cortês No-
gueira também es-
tiveram presentes 
na reabertura após 
acompanharem de 
perto o processo.

‘’Passeio de 09 de julho’’ 
chega á sua 8° edição

Zoológico municipal é reaberto com
visitas monitoradas 

Cultura está com inscrições 
abertas para o evento Rock 

no Rio Mogi Guaçu

Cultura abre inscrições para 
o 37° concurso de poesia 

de Mogi Guaçu

A Secretaria Mu-
nicipal de Cultura 
está com inscrições 
abertas para artis-
tas e grupos inte-
ressados em partici-
par do Rock no Rio 
Mogi Guaçu 2022, 
que acontecerá no 
dia 10 de julho, um 

domingo, no Par-
que dos Ingás, no 
Centro, das 9h às 
21h. O regulamen-
to completo encon-
tra-se disponível no 
link https://bit.ly/
rocknoriomogigua-
cu. As inscrições 
são gratuitas e de-

vem ser realizadas 
até o dia 30 de ju-
nho no endereço ht-
tps://bit.ly/inscri-
caorocknorio. Mais 
informações pelo 
e-mail: sc-conta-
to@mogiguacu.sp.
gov.br ou telefone 
(19) 3811.8650.

Estão abertas as 
inscrições para o 
37º Concurso de Po-
esia de Mogi Guaçu, 
promovido pela Se-
cretaria Municipal 
de Cultura em par-
ceria com a Biblio-
teca Municipal João 
XXIII.  O regula-
mento está dispo-

nível para consulta 
pelo link https://
bit.ly/concursopoe-
sia22. Os candida-
tos podem inscre-
ver até duas obras 
inéditas, que devem 
ser enviadas para 
o e-mail sc-biblio-
t e c a @ m o g i g u a c u .
sp.gov.br ou entre-

gues na sede da bi-
blioteca, no Centro 
Cultural, na Aveni-
da dos Trabalhado-
res, 2651, Jardim 
Camargo. As inscri-
ções terminam no 
dia 9 de setembro.  
Mais informações 
pelo telefone (19) 
3811.8670.
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